

Mollet celebra su primer debate sobre...

El estado de la ciudad

El pasado lunes 13, la sala de Plenos del Ayuntamiento de Mollet acogió por primera vez un debate sobre el estado de la ciudad, pionero en la política municipal, que finalizó tal como se preveía antes de su inicio, sin un acuerdo por parte de los cuatro grupos municipales, sobre el estado real de la ciudad.

La larga jornada llevada a cabo en el Ayuntamiento de Mollet, finalizó con disparidad de opiniones tras un intenso debate en el que se puso sobre el tapete por parte de los dos socios en el gobierno, los logros alcanzados durante el año que acaba, mientras que la oposición, PP y Entesa, especialmente esta última, las carencias y los incumplimientos.

Abrió el turno el alcalde de la ciudad, Josep Monràs, comentando que el balance de logros alcanzados durante este año ha sido del 83%, ya que de las 154 actuaciones previstas se han realizado 130, haciendo una larga relación de algunas de las más importantes como el Pacto de la Ocupación con sindicatos y empresarios, con el que se ha logrado rebajar la tasa del paro al 7,7%. Monràs fue crítico con la actitud del gobierno de Aznar, por eliminar parcialmente el IAE, lo que ha supuesto una pérdida para las arcas municipales de 1,3 millones de euros, únicamente aligerada por los 0,5 millones de compensación del Estado.

□ Gobierno

Los dos partidos socios en el gobierno, PSC y CiU, defendieron la labor ejercida por el gobierno

municipal durante este año. De esta forma, el portavoz de CiU, Feliu Guillaumes, defendió que "nosotros queremos un modelo de ciudad que podamos identificar al cabo del tiempo, queremos que Mollet sea Mollet", por lo que defendió la rehabilitación de edificios y barrios históricos, al mismo tiempo que defendía su política industrial que pretende potenciar los polígonos de la ciudad, y recriminaba que "cuando se habla de ciudad sostenible hay que hablar también de sostenibilidad económica y social". Como portavoz del PSC, Josep Garzón defendió "el buen trabajo realizado por la ciudad durante este año de continuidad".

□ Oposición

El Partido Popular, por medio de su portavoz Susanna Calvo, se quejó de una política industrial sin alicientes para la llegada de nuevas empresas, pidió unos barrios más equilibrados en cuanto a la población, los aparcamientos, la limpieza, etc, y del elevado precio que cuesta a las arcas municipales por tener el título de "Ciutat Universitaria", y acusó de demagogo al gobierno municipal por criticar al anterior gobierno central de eliminar parcialmente un im-

puesto injusto como es el IAE. El más crítico con la gestión del gobierno fue l'Entesa en voz de Josep Cot. Cot calificó al informe ofrecido por Monràs como "un informe gris y aburrido", en el que "se ha descrito una ciudad imaginaria que no coincide con la mayoría de los barrios. La ciudad descrita no es la que nosotros conocemos". Siguió su ponencia pidiendo que en futuros debates de la ciudad puedan participar las entidades y asociaciones, acusando al gobierno de la ciudad de tener un dudoso talante democrático, para continuar haciendo un repaso a las carencias que tiene la ciudad según la opinión de su grupo. El debate concluyó cercana la media noche sin llegar a ningún acuerdo sobre el verdadero estado de la ciudad. Esta iniciativa tendrá su continuación dentro de un año.

Por otra parte, el pasado martes 14, Josep Monràs y Feliu Guillaumes, socios del gobierno de la ciudad, presentaron el Plan de Actuación Municipal del 2005, "un contrato del gobierno con los ciudadanos" según Guillaumes, en el que se detallan las actuaciones del gobierno para el próximo año, con el objetivo de dar la máxima transparencia a la labor del gobierno municipal. □

ESTANCO VEGA

Expendiduria Nº 3

Objetos para
el fumador



Berenguer III, 68 - Mollet